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Apreciados amigos rotarios.
Hace justo un año, asumí la tarea de presidir el

Comité de Membresía del Distrito. Ya en aquellos
momentos era plenamente consciente de la

responsabilidad que entrañaba este cargo. Por ello,
me marqué unos objetivos, algunos de los cuales se
han cumplido y otros necesitarán un período más

largo para consolidarse. En todo caso, he trabajado
para que, a pesar de las dificultades, el Distrito

avanzara hacia la meta propuesta.
Intentaré hacer balance de lo que ha sido la labor
del Comité de Membresía a lo largo de estos doce

meses con relación a la consecución de los
objetivos.



Los seminarios realizados en Getxo, Zaragoza, Banyoles y
Gavá. En ellos abordamos el tema de Cómo conseguir que tu
club/nuestros clubes sean exitosos.
Los talleres específicos, solicitados por clubes o socios, lo
cual nos indica que vamos por buen camino. Estos talleres
versaron sobre temas como “La importancia del mentor”,
¿Cómo introducir a los nuevos socios?, ¿cómo crear un
nuevo club? y La membresía como proyecto de club.

Si analizamos detenidamente la tendencia de la membresía en
estos últimos cinco años podemos observar que el número de
socios se mantiene más o menos constante. Es una necesidad
real dar un giro a esta tendencia. Y uno de los primeros pasos
para conseguirlo es la formación. Para ello se han llevado a cabo
las siguientes actuaciones:

Objetivo 1: la formación



En todas las actuaciones realizadas por el Comité de Membresía se ha dado
especial relevancia a la DEI impulsando a través de las formaciones y
publicaciones la aplicación del Código de Conducta, aprobado por RI, y que
ofrece un marco de apoyo para que los socios de Rotary puedan crear y
mantener un entorno de colaboración positivo y saludable para todos.

Objetivo 2: Concienciar a los Clubes de la importancia de
la diversidad, equidad e inclusión y promoverla.

Objetivo 3: Atender de forma eficaz y rápida las
consultas y recomendaciones sobre membresía.

Durante este año rotario se han atendido 71 solicitudes de personas
que, a través de la web, se interesan por Rotary y desean involucrarse
en nuestra organización. 
De ellas 4 personas han entrado como socios. 



El Boletín de Membresía que se ha ido publicando cada mes en la
Newsletter y enviado a los clubes, donde he querido tratar temas
divulgativos que pudieran interesar.
El apoyo a los clubes y socios. He considerado fundamental que los
clubes sientan proximidad con el comité, que estamos a su lado para
servirles, que somos accesibles y, por encima de todo, que estamos
dispuestos a atender a sus necesidades y consultas.

Para conseguir este objetivo nos hemos focalizado fundamentalmente en
dos aspectos:

Objetivo 4: Visibilizar el Comité de Membresía entre los clubes, y
facilitar la comunicación horizontal entre Comité y Clubes. 

Objetivo 5: Cuidar al socio.

Una de las actuaciones de las que nos sentimos especialmente orgullosos es el
reconocimiento a nuestros socios veteranos a través de la entrega de diplomas
como gratitud a la gran labor que han realizado a lo largo de su trayectoria
rotaria.



Objetivo 6: Impulsar el desarrollo de la membresía
en el distrito 2202.



El R.C. de La Cerdanya, un club anhelado y
largamente deseado por el distrito.
El R.C. Horizon-Talamantes.
El R. C.  satélite de Esplugues de Llobregat-
L’Hospitalet

El Rotaract Club Virtual D2202 que cuenta con
35 socios de nacionalidades distintas. 
El Rotaract Club de Gavà con 12 socios.  

Se han creado dos nuevos clubes rotarios y un club
satélite:

  Y dos nuevos clubes rotaract:

 Está en proceso de creación un nuevo club satélite
en Sant Pere de Ribas.
 



Aunque el año rotario se cerrará en positivo, las cifras nos deben hacer
reflexionar, de ahí la importancia de focalizarnos en la membresía ya que
es responsabilidad de todos contribuir a su crecimiento. Por ello,
recomiendo que:

Conclusiones 

Todos los clubes tengan un representante
de membresía implicado cuyo cometido
sea no solo gestionar posibles
incorporaciones sino también velar por la
fidelización de los socios y evitar bajas que
se puedan producir por desencanto,
desánimo.
Es imprescindible que los clubes
consideren la membresía como proyecto
interno de club.



Quiero agradecer a todas aquellas personas
que me han brindado apoyo a lo largo de

este año, en especial a nuestra Gobernadora
Ingrid Steinhoff.

Ha sido para mí un honor poder trabajar
para todos vosotros.
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